

Aclara López Beltrán que relevo es Sheinbaum

Formalizan a 'Andy' de líder en Morena

Eligen en congreso nueva dirigencia; asumirá Alcalde la presidencia

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Y MARTHA MARTÍNEZ

Andrés Manuel López Beltrán se convirtió ayer en Secretario de Organización de Morena, lo que le permitirá controlar la estructura y dictar la estrategia electoral y política del partido que creó su padre, el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El nuevo dirigente morenista, de 38 años, hará mancuerna con la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, quien, por unanimidad, ganó la presidencia de Morena por los próximos tres años.

Ambos recibieron la "bendición" del Presidente López Obrador el sábado en Quintana Roo, y ahí mismo pidió a Gobernadores morenistas respaldarlos.

A ellos les tocará conducir la elección a la Cámara de Diputados y de 15 gubernaturas en 2027.

El ex senador morenista Héctor Vasconcelos propuso a López Beltrán como Secretario de Organización ante los 3 mil congresistas de Morena. Destacó su trabajo proselitista desde 2006, recorriendo el País y organizando la estructura de lo que hoy es Morena. "He sido testigo de su persistencia", dijo



PRIMER DISCURSO

el Embajador Vasconcelos.

Cuando López Beltrán tomó el micrófono, varios morenistas le gritaron "¡Presidente! ¡Presidente!". Fue uno de los más ovacionados durante la asamblea.

"Acepto la postulación para ser el próximo Secretario de Organización, para mí son momentos de difícil interpretación porque me da mucho gusto iniciar mi carrera aquí, donde siempre estuve, pero me da una enorme tristeza hacerlo al tiempo que se retira nuestro máximo dirigente.

"Todos sabemos que él seguirá presente en este partido con su ejemplo, con su legado. Nuestro trabajo al frente de esa Secretaría será mantener ese legado, esa línea", afirmó.

Para frenar las voces que lo ubican como el relevo real de su padre, López Beltrán aclaró que cuando se habla de relevo generacional la referencia es a Claudia Sheinbaum.

"Que todos entendamos que cuando se habla de ese relevo, se habla de nuestra Presidenta electa", acotó.

La elección de 9 de las 12 posiciones de la dirigencia nacional de Morena se dio, en su mayoría, por unanimidad, sin embargo algunos congresistas del Edomex se dijeron inconformes porque la construcción de la planilla única se hizo desde la dirigencia.

López Obrador buscó el sábado al Gobernador de Sonora y presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo, para entregarle una carta de despedida, que le pi-

dió leer en el Congreso.

"No permitan que los antiguos vicios y perversiones de la política florezcan en nuestras filas. Eviten la prepotencia, la búsqueda del poder por el poder, la soberbia, la corrupción, el nepotismo y el sectarismo. No roben, no mientan, no traicionen nunca al pueblo. Y sigan construyendo la nación soberana, democrática, justa, libre y amorosa que imaginamos cuando empezamos nuestro caminar", expresó AMLO.





Alfredo Moreno

■ Andrés Manuel López Beltrán y Luisa María Alcalde serán dirigentes de Morena hasta 2027.

Ofrece mantener el legado de su padre

El relevo es CSP, dice López Beltrán

Eligen morenistas como secretario de Organización a hijo de AMLO

MARTHA MARTÍNEZ, ÉRIKA HERNÁNDEZ Y ANTONIO BARANDA

En su primer mensaje como secretario de Organización de Morena, Andrés López Beltrán pidió ayer a los militantes pensar en Claudia Sheinbaum cuando se habla de relevo generacional.

Tras ser electo para el cargo, el segundo hijo del Presidente Andrés Manuel López Obrador fue invitado a dar un mensaje ante los congresistas que momentos antes le habían dado su voto unánime.

Mientras caminaba hacia el podio, algunos comen-

zaron a gritarle “Presidente”, por lo que aclaró que el relevo generacional al que se refería su padre, al anunciar el momento de su retiro, ya llegó a Morena, pero no con él, sino de la mano de la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

“Él se va al retiro porque nos dijo que se iba a retirar cuando hubiera un relevo generacional. Y quiero que todos entendamos que, cuando se habla de relevo, se habla de nuestra Presidenta electa, la compañera Claudia Sheinbaum Pardo”, dijo.

López Beltrán se convirtió en el centro de atención en el Congreso Nacional Extraordinario en el que el partido en el Gobierno renovó su dirigencia nacional.

Congresistas, legisladores e incluso gobernadores buscaban saludarlo y tomarse fotografías que más tarde

subieron a sus redes sociales, llenándolo de elogios.

“Andy”, como le dicen sus cercanos, llegó al World Trade Center acompañado por Luisa María Alcalde –electa por unanimidad presidenta del partido– y se sentó a su lado izquierdo, en la primera fila. En el otro extremo se encontraba Carolina Rangel, próxima secretaria general.

“Compañeros extraordinarios, con ideales y capacidad política”, posteó el Jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, en su cuenta de X junto a su foto con el hijo del Presidente.

“Quién mejor que Andrés



Manuel López Beltrán para conocer de primera mano la lucha de nuestro Presidente para transformar nuestro país. Todo mi apoyo y deseos de éxito en esta nueva etapa, cuentas con tu servidora”, escribió la Gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila.

El representante permanente de México ante Naciones Unidas, Héctor Vasconcelos, fue el encargado de presentar la candidatura de López Beltrán a la Secretaría de Organización.

En su discurso, subrayó su trabajo por el movimiento desde 2006, cuando acompañó a su padre en su primera campaña presidencial.

Electo por unanimidad, López Beltrán estará al frente de un puesto clave para Morena, porque desde ahí controlará las estructuras del partido y participará en los procesos de definición de candidaturas.

En su discurso de aceptación, aseguró que su labor será mantener el legado de su padre.

“Para mí son momentos de difícil interpretación, porque me da mucho gusto iniciar mi carrera aquí, donde siempre estuvo, pero me da una enorme tristeza hacerlo al tiempo que se retira nuestro máximo dirigente. Todos sabemos que seguirá presente en este partido con su ejemplo, con su legado. Nuestro trabajo al frente de esta Secretaría es mantener ese legado”, afirmó.

Con 38 años de edad, egresado de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, empresario, sin redes sociales y señalado junto con su hermano Gonzalo de beneficiar a sus amigos con contratos de obras públicas, como el Tren Maya, asumirá funciones junto con Alcalde y Carolina Rangel el próximo 1 de octubre.

José Ramiro López Obrador, hermano del Presidente, aseguró que como cualquier otro militante o integrante de Morena, “Andresito” tiene derecho a estar en algún cargo dentro del partido.

“(Hay que ver su carrera como) propia, independiente, se la está forjando Andrés y el más grande, Andrés, ya se va para Palenque, entonces los hijos también tienen que caminar políticamente, porque ellos han estado inmersos en esta tarea de la política”, indicó.

Alejandro Peña, actual Secretario de Organización morenista, señaló que entre los pendientes en su cartera se encuentran ampliar el padrón de militantes y garantizar que tanto los comités de defensa como los militantes se sumen a las tareas organizativas del partido.

Así como consolidar liderazgos sólidos en cada una de las secciones electorales.

TRAYECTORIAS

Integrantes de la nueva dirigencia de Morena:

PRESIDENCIA

Luisa María Alcalde

■ 37 años

■ Secretaria de Gobernación, ex titular del Trabajo y ex diputada federal.

de Programas del Bienestar en Campeche y ex líder de Morena en esa entidad.

JÓVENES

Aarón Enríquez García

■ Coordinador de giras del Gobernador de Veracruz.

SECRETARÍA GENERAL

Carolina Rangel

■ 35 años

■ Ex secretaria de Bienestar en el Gobierno de Michoacán y ex integrante de la Ayudantía del Presidente.

ARTES Y CULTURA

Arturo Martínez Núñez

■ Director del Centro INAH Guerrero y ex diputado local.

ORGANIZACIÓN

Andrés Manuel López Beltrán

■ 38 años

■ Desde 2018 ha participado en la organización del partido.

MEXICANOS EN EXTERIOR

Alejandro Robles

■ 41 años

■ Dos veces diputado federal y asambleista de la CDMX.

SE MANTUVIERON

FINANZAS

Iván Herrera

■ Jefe de la Oficina de la Secretaría de Gobernación y ex asesor de diputados.

DIVERSIDAD SEXUAL

Almendra Negrete

■ 39 años

■ Diputada local en Sinaloa.

COMUNICACIÓN

Camila Martínez

■ 27 años

■ Fue candidata al Congreso local de la CDMX; activista de Morena.

MUJERES

Adriana Grajales

■ 47 años

■ Ex secretaria de Bienestar en Chiapas.

MOVIMIENTOS SOCIALES

Manuel Zavala

■ Delegado regional

PUEBLOS ORIGINARIOS

Bxido Xishe Jara Bolaños

■ Hija del Gobernador de Oaxaca.



PASOS EN LA POLÍTICA

Andrés López Beltrán ha sido estratega en las campañas presidenciales de su padre Andrés Manuel López Obrador. En el final del sexenio del tabasqueño, es nombrado secretario general de Morena.



SU HISTORIA



- Nació en 1986. Tiene 38 años.
- Es el segundo hijo de López Obrador y su fallecida esposa Rocío Beltrán.
- Estudió la licenciatura en Ciencias Políticas en la UNAM, como su padre.
- Participó en el Movimiento Regeneración Nacional.
- Trabajó junto con su hermano José Ramón en las campañas presidenciales de 2006, 2012 y 2018, como coordinadores de las estructuras de Morena, principalmente en la CDMX y el Estado de México.
- En la campaña de 2012 adquirió presencia entre los simpatizantes y colegas de su padre al asumir la organización de equipos de defensa del voto.
- Formó parte de la resistencia contra la reforma energética en 2013.
- La agrupación Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad ha señalado que tanto Andrés Manuel López Beltrán como su hermano Gonzalo, han incidido en favor de empresarios amigos para que obtengan contratos de obras públicas.



■ Los nuevos secretarios morenistas de Comunicación, Camila Martínez; de Organización, Andrés López Beltrán, y de Diversidad Sexual, Almendra Negrete, con Alfonso Durazo, presidente del Consejo Nacional (der.).





ASIGNAN SECRETARÍAS. 1) Manuel Zavala, Movimientos Sociales; 2) Arturo Martínez, Artes y Cultura; 3) Bxido Xishe Jara Bolaños, Pueblos Originarios; 4) Camila Martínez, Comunicación; 5) Andrés López Beltrán, Organización; 6) Luisa María Alcalde, presidencia; 7) Almendra Negrete, Diversidad Sexual; 8) Carolina Rangel, Secretaría General; 9) Adriana Grajales, Mujeres; 10) Alejandro Robles, Mexicanos en el Exterior; 11) Aarón Enríquez García, Jóvenes; 12) Iván Herrera, Finanzas.

